

### Toleranz – setz dich ein!

Einstimmig beschloss der Integrationsrat der Stadt Rheine in seiner letzten Sitzung die Initiative der Stadtschülersprecher „Rheine ohne Rassismus – Rheine mit Courage“ zu unterstützen.



Mit vielen Aktionen wollen die Stadtschülersprecher in der nächsten Zeit in Rheine zu Toleranz gegenüber Fremden aufrufen und auf die Buntheit der Bevölkerung und den hieraus resultierenden kulturellen Reichtum hinweisen. So berichtete die Sprecherin der Initiative, Johanna Lukaschek, vor dem Integrationsrat.

Als Höhepunkt der Veranstaltungen plant die Schülergruppe nun zusammen mit dem Integrationsrat das traditionelle Kunterbuntfestival in der Innenstadt Rheines am 6. Juli auf dem Borneplatz. Dabei soll Rheine das Zertifikat „Stadt ohne Rassismus – Stadt mit Courage“ überreicht werden, ein Ehrentitel, den erst wenige Städte Deutschlands tragen dürfen.

Die Mitglieder des Stadtrats haben im Rahmen dieser Kampagne bereits eine Antidiskriminierungsagenda unterzeichnet und sich damit verpflichtet, interkulturelle Toleranz in das Zentrum ihres politischen Handelns zu stellen.

Auch der Integrationsrat solidarisiert sich mit den Zielen der Initiative und ruft alle Migranten und ihre Vereine auf, sich an den Aktionen der Kampagne, und hier insbesondere am interkulturellen Festival, zu beteiligen.